



Hoy en día muchas empresas manejan una gran cantidad de documentos para el funcionamiento del negocio, lo que significa un gasto significativo en papel, personal y aparatos relacionados con su manejo. Debido a esto, es una buena idea buscar alguna solución de negocio que se adapte a las linealidades de la AEAT para la eliminación del papel, y así mejorar la eficiencia dentro de la empresa y reducir los gastos innecesarios.

TBS es una compañía que se especializa en soluciones cloud paperless, con el fin de automatizar procesos financieros, evitando que el cliente entre en el conflicto relacionado con el manejo de documentos. Así, como empresario puedes elegir una solución a la problemática del papel, mediante una inversión que a corto plazo retornará mediante el ahorro en consumibles y otros gastos relacionados.

[TBS ÁGORA](#) es compatible con las aplicaciones ERP existentes y permite a las empresas una transformación digital para mejorar la competitividad en el mercado empresarial, además de un mejor control de procesos y adaptación móvil para poder tener acceso a la información desde cualquier dispositivo móvil.

Otra característica importante es que puedes convertir tu empresa en una Empresa Paperless, para evitar el uso de papel mediante soluciones homologadas por la AEAT.

Una función de TBS Ágora es SII x SAP, para empresas con ERP SAP evitando que éstas tengan que adquirir los nuevos módulos de SAP.

Con estas funciones, TBS ofrece la extracción basada en la captura de datos requeridos a partir del modelo 340, periodicidad de extracción de datos configurable, licencia de pago por uso, entre otras características que hacen de esta función algo imprescindible para una compañía.

Puedes ver más información acerca de estas herramientas en el sitio web [www.tbsonline.es](http://www.tbsonline.es) en donde también podrás solicitar más información mediante su formulario de contacto.

No necesitas tener una gran corporación para pensar en estas soluciones, las PyMES también



requieren una mejor eficiencia para poder crecer, y en esta era digital, las oficinas sin papel son una necesidad para un bien común, que tiene ventajas tanto para la empresa como para el medio ambiente.



La transformación digital es indispensable para cualquier negocio, ya que evita la lentitud que los procesos manuales en papel requieren y que se reflejan en tiempo muerto. La automatización de procesos mejora la eficiencia y ayuda a reducir gastos innecesarios que terminan por mermar los ingresos finales de la empresa.

El tiempo de respuesta, pérdida de documentos, aumento de la eficiencia e incremento de la productividad son factores que deben tenerse en cuenta cuando se piensa en una transformación digital y que por lo general son los principales objetivos que cualquier compañía tiene pensada y son estos objetivos los que TBSAGORA puede conseguir para sus clientes.

Para finalizar, entre los puntos a estudiar para mejorar el desempeño de cualquier PyME, el concepto de paperless es muy importante, por lo que es necesario contar con una empresa con experiencia que pueda llevar a cabo las acciones necesarias para que la empresa sobresalga en el mercado mediante la reducción de costos y aumento de eficiencia.